

Weihnachtlicher Midnightball in Waldernbach

Das Midnightballtreffen am Freitag, dem 16.12.2016 in der Sporthalle der Westerwaldschule, fand unter besonderen Vorzeichen statt. Das Familien- und Jugendbüro des Marktfleckens Mengerskirchen und das Familienbüro des Marktfleckens Merenberg, hatten alle Jugendlichen ab 13 Jahren zu einem adventlichen Sportangebot mit kleiner Überraschung eingeladen.



Wie jedes Jahr in der Weihnachtszeit bekamen wir Besuch vom Nikolaus. Da er in diesem Jahr leider nicht persönlich kommen konnte, übernahmen zwei fleißige Helfer seine Aufgabe und überreichten allen Teilnehmern bei Weihnachtsmusik ein kleines Weihnachtsgeschenk.

Die Midnightballtreffen, die jeweils im Winterhalbjahr in der Sporthalle der Westerwaldschule stattfinden, sind weiterhin gut besucht. Am vergangenen Freitag nahmen rund 60 Jugendliche an der Veranstaltung teil.

Unterstützt wird der Midnightball auch in diesem Jahr freundlicherweise von der Süwag Energie AG und der Westerwaldschule Waldernbach.

